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7月 4日(金)の予定 

新役員・理事挨拶 

7月 11日(金)の予定 

雑誌評論、自己小伝 
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委員長/土屋久 副委員長/舘島豪 

委員/百瀬敏男 小林正樹 

太田隆治 眞峯透 
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会長／飯嶌司 幹事／小林あや 

 
事務所／松本市深志 1-1-21 中田歯科ビル 5F 

TEL:0263-36-7737 FAX:0263-36-6009 

例会場/ホテルブエナビスタ 例会日/金曜日 12:30

～ 

飯嶌年度最終例会     ホテル・ブエナビスタ 

司会            土屋久会場監督委員 

点鐘 12:30              飯嶌司会長 

ロータリーソング  「我らの生業」斉唱 

≪ゲスト≫ 長野放送 中南信支社長 塚田 広行 様 

第 1回米山功労者感謝状授与    

小林あや会員 

 

 

 

 

会長挨拶    飯嶌会長 

特に私の心に残った話を

致します。まず松本少年刑務

所との深い関わりです。 毎年、

松本少年刑務所から招待状

が届き、参加可能な会長が

参加します。私は松本少年刑務所の運動会、そして

受刑者が学んでいた筑摩高等学校通信制課程（男

子）と松本市旭町中学校桐分校（女子）の卒業証書

授与式に参加しました。普段、私たちが触れることの

ない場所で、受刑者の皆さんの生活や更生への真

摯な取り組みを間近で見学できたことは、私にとって

非常に貴重な経験でした。同様に「少年刑務所母の

会」総会への参加も深く心に残っています。「少年刑

務所母の会」は、受刑者の皆さんの更生を支えてい

ます。地域社会が彼らの更生を支え、見守る姿勢を

示すこと。これにより、再び社会に戻るための希望や

意識を持つきっかけを与えています。   

次は、実現できなかったプロジェクトです。一つは

白鳥ガバナーより「夢の実現プロジェクト」を当クラブ

で実施できないかと持ちかけられたことです。幹事と

松本市の授業プログラム等を含めて検討を重ねまし

たが、授業プログラムは 1 年間分がすでに決まって

いることや、クラブ単独で実施するには、時間的制

約や人的資源の面で非常に困難な点が多く、今回

は残念ながらお断りする形となりました。その後、白

馬ロータリークラブが本プロジェクトを主催された際

には、中信第一グループとして参加しました。 

もう一つは、北アルプス国際芸術祭への協力です。

これは、アートで地域を盛り上げようと 2017 年から 3

年に一度、大町市を舞台に開催される国際的な芸

術祭でこの素晴らしい芸術祭に協力できないものか、

大町ロータリークラブの金枝会長と話をしましたが、

開催会期がクラブのスケジュールとなかなか合わな

いことと、実際どのような協力ができるのか検討する

には遅すぎて具体的な協力は実現しませんでした。 

長野県立運動競技場の見学も、実現したかった

計画の一つです。以前、例会でこの競技場の設計コ

ンペについて発表したことがあり、ぜひ職場訪問で

見学に行きたいと考えましたが、残念ながら完成は

任期終了の半年後になることが判明し断念しました。  

最後に、多様な会員、特に若年層や女性の方々にも入

会を呼びかけ、会員増強に努めました。しかし結果として、

会員数は1名減となりました。この結果は、私にとって非常

に心残りであり、力不足を感じています。 

この 1 年間、会長職を支えていただいた理事の皆

様、協力してくださった会員の皆様に心より感謝申し

上げます。皆様のおかげで、この 1 年間を無事に務

めることができました。本当にありがとうございました。

次年度も、松本東ロータリークラブがさらに発展して

いくことを心より願っております。 

≪退会挨拶と後任者紹介≫ 

☆NBS長野放送 

髙波雄一郎会員      

 

塚田広行様 

 

 

 

幹事報告            小林あや幹事 

１．次週６月２７日はクラブ定款による休会、翌週７月４

日の新年度例会プログラムは、新役員・理事あいさつで

す。また午前１１時３０分より定例理事会を開催します。 

２．例会変更は、引き続き現在どのクラブでもビジタ

ー受付は実施されていません。ご了承下さい。 

出席委員会報告          髙波委員長 

本 日 6月 20日 欠席 8名 出席率約 74.19％ 

ニコニコＢＯＸ報告          籾山委員長 

・４年間ありがとうございました。飯嶌会長、小林幹事を

はじめキャビネットの皆様お疲れ様でした。髙波君 

・１年間ありがとうございました。髙波さんご苦労様でした。
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飯嶌会長 

・１年間ありがとうございました。次期役員の皆様頑張っ

て下さい。小林あや幹事 

・本日新入会員説明会が行われました。塚田広行君、よ

ろしくお付き合い願います。太田君 

・飯嶌会長、小林幹事一年間ご苦労様でした。村山君 

・年度最後の SAA を行います。飯嶌－小林さんお世話

様でした。土屋君 

・会長幹事ご苦労様でした。髙波さんご栄転おめでとう

ございます。百瀬正容君 

・飯嶌会長、小林幹事一年間ご苦労様でした。舘島君 

・飯嶌会長、小林幹事さんお疲れ様でした。百瀬敏男君 

・飯嶌会長、小林幹事一年間ご苦労様でした。永田君 

・飯嶌会長、あや幹事一年間ありがとうございました。眞峯君 

〔何となく〕籾山君、北澤君 〔前回欠席〕永田君 〔本日

早退〕村山君 〔写真掲載〕中田君、眞峯君、小林正樹君 

☆☆☆ 本日のプログラム ☆☆☆ 

司会                   永田プログラム委員 

【一年を顧みて】  

永田直前会長 例会は本日を

含めて35回と、昨年度より少なくな

りましたが、5年ぶりの留学生による

日本語スピーチコンテストが開催さ

れるなど、充実した年であったと思

います。私個人的には、浅間温泉

ホタルの里のベンチを思わぬ石の提供があり創らせていただ

きました。一つの思い出として残ると思います。 

村山会長エレクト この一年、

準備と学びの時間をいただきまし

た。例会や活動を通して、皆さんの

ロータリーに対する熱い思いや、

地域との関わりの大切さをあらため

て感じることができ、「このクラブで

次を任せてもらうんだな」と、少しずつ責任感とやる気が湧い

てきました。来年度は、皆さんと一緒に、もっと楽しく、そして

意義のある活動を続けていけたらと思っています。 

舘島副会長 副会長としては

夜間例会での挨拶等を務めさせ

て頂きました。また会員増強委

員長を務めましたが１名減とい

うことで残念です。 

小林あや幹事 皆様の支えで

１年間やってこれました。仲間

というのはいいものだなあ、と

感じています。 

 

吉池副幹事 副幹事を無事終え

る事が出来ました。5 年ぶりとなる、

留学生による日本語スピーチコン

テストなど参加でき良い経験にな

りました。また幹事を支える立場

がこれほど大変だと改めて実感しました。皆さんのサ

ポートも有り、この経験を次に繋げて行きたいと思いま

す。一年間ありがとうございました。 

籾山会計 会計の面では物価が

高騰する中、飯嶌会長・小林幹事

にいろいろ工夫をしていただき、会

員の皆様にもご協力をいただき一

年を終えることができました。誠に有

り難うございました。 

小林正樹会場監督委員長  

皆様のおかげで気持ちよく環境

を維持することができたと思っ

ています。ありがとうございま

した。 

高波クラブ管理運営委員長 

理事会という貴重な景観をさせ

て頂き、皆様に支えて頂いた一

年でした。感謝申し上げます。 

北澤クラブ広報・雑誌委員長 

ロータリーに入って18年、委員

長としてめいいっぱい仕事をす

ることが出来なかったので、来

年は一生懸命頑張ります。 

眞峯R財団委員長 主だった寄

付目標について当初の予定通り

達成できたことを報告いたします。

特に大口寄付については、飯嶌

会長と私が１０００ドル寄付をいたし

ました。２年後の地区補助金に少

なからず役に立つと思います。 

百瀬正容行動計画りーダー 

具体的な活動が出来なかった

ことを反省しております。村山

会長エレクトが幅広く勉強され

ており、次年度に向けて長い視

点での計画を立てて頂いてい

ます。すべての会員に向けてアンケートを実施し、問題

点を明確にして皆で前向きな計画を立案し、今後全員

が力を合わせクラブが繁栄・発展するようにしていきたい

と思います。 

【点鐘 13：30】           飯嶌会長 


